

SPORTS

La boxe libre va se structurer pour organiser des tournois internationaux

SPORT DE COMBAT

Affiliée aux Fédérations nationale et internationale de kick-boxing, la boxe libre va recenser ses pratiquants afin d'organiser des championnats du monde, l'année prochaine dans la région marseillaise.

La boxe libre est née en 1993 dans la cité phocéenne. Cette méthode de combat pluridisciplinaire, qui réunit à la fois les techniques d'arts martiaux et de sports de combat, a été inventée par John Lelong, un ancien instructeur de Gestes techniques de protection et d'intervention (GTPI) de la police nationale, de l'armée et des douanes.

Riche d'une dizaine de clubs sur le territoire national, la boxe libre compte aussi de nombreux pratiquants aux quatre



John Lelong (à droite) a remis un diplôme fédéral certifié CNKB à Olivier Blanco (à gauche). PHOTO DR

coins du globe. « Des clubs sont basés en Floride, au Maroc, au Portugal et même sur l'île Maurice », explique le créateur du système de boxe libre.

Mais depuis plusieurs années, les représentants de la discipline cherchaient à se développer à l'échelle internationale pour toucher le plus grand monde.

« L'impact va être énorme en termes de visibilité »

Depuis quelques semaines, John Lelong et ses collaborateurs ont enfin atteint leur but. Désormais affiliée au Comité national de kick-boxing (CNKB) et à la Fédération internationale de kick-boxing et de karaté (WKA), la boxe libre va poursuivre son ascension.

« En termes de visibilité, l'impact va être énorme. Ces affiliations vont nous permettre de recenser nos pratiquants, de reconnaître des éducateurs qualifiés mais aussi d'organiser des compétitions nationales et

internationales », s'enthousiasme John Lelong. Lundi soir, le créateur de la discipline a remis un diplôme certifié CNKB à Olivier Blanco. L'instructeur du club de boxe libre la Palestra de Gardanne a été le premier éducateur français à recevoir ce sacre, dans la discipline. « La boxe libre prend un nouveau tournant. En ayant des éducateurs qualifiés, les cours seront plus encadrés et cela va booster la formation des jeunes combattants », estime Olivier Blanco.

En accord avec les deux Fédérations, John Lelong prévoit d'organiser, l'année prochaine, les premiers championnats du monde de boxe libre dans la région marseillaise, avec les mondiaux de kick-boxing et de full-contact. « J'espère que ça pourra se faire ici car c'est un événement qui rassemblera jusqu'à 3 000 participants et qui s'étalera sur trois jours de compétition », conclut John Lelong.

Nicolas Bontron